

1972. 4. 30

議会だより

質疑応答（要旨）

昭和四十七年度当初予算と、閣連議案に対する質疑は、本会議第
二日目の三月十三日に、總括質疑の
形でおこなわれました。

「ごみ収集料は、人件費や経費に
も足らない金額であるが、財政
上の理由から徴収しているもの
である。

青柳弘議員

「予算の事業費の説明が不足であ
るから、資料を提出してほしい」

「議案審議と、議会の運営方法を
改める考えはないか。」

「予算書に計上されている負担金
補助金が三、二一〇万円の多額
にのぼっているが改善する考え方
はないか。」

「川口町観光開発株式に対する補
助は、慎重を期すべきと思うし
同社の社長に町の助役が就任し
ているのは、地方自治法違反で
ないか。」

「一般会計の入件費は、予算額の
三四・二%で比率が非常に高い
この原因は職員が多すぎるため
と考えているが、適正人員に削
減する考えはないか。」

「人件費については検討しているが、住民サービスの徹底といふような事業の建設段階で、職員の削減はむずかしいが充分検討を加えたい。」

「国保事業勘定に、一般会計の繰り出しがない理由はなんとか。『直診勘定の赤字対策を示せ。』

1972 4 30

ます、条例規則の整備でございま
すが、年々幅広くする事務処理に対
応し、より一層、町民サービスの
向上に資するため、新年度は、新
たに本町の例規集を作成すること
にいたしました。次に、次第であります。
本予算とは直接関係はございません
けれども、田麦山支所の位置
について申し上げたいと存じます。
ご承知のように、県道向山越後川
口停車場線の改良によりまして、
現行舗は移転の止むなきに至りました。
したので、地元住民の方々とも慎重
に協議いたしました結果、四日
一日からは田麦山診療所に支所を
併設することにいたしました。
に報酬額の改正並びに職員の給与改
正についてでございますが、公務員
員の給与改定など諸情勢を客観的
に考慮いたしまして、議会議員の
報酬につきましては、全面的にこ
れを改定することとし、議員以外の
の非常勤の特別職にかかる報酬に
ついても一部不均衡の是正を行な
うことになりましたのであります。
なお、職員の給与につきましては
新年度も人事院の勧告が予想され
ておりますので、義務的経費の財
源留保として、一応五パーーセント
アップ相当額を本予算に予備費と
して組み入れた次第であります。

生活関連社会資本の整備

あります。れども、新年度は、新たに水源を
について、確保して給水方法を抜本的に改善
細部にすること

過去二ヶ年間、町民各位のご理解の問題をかかえておりますけれどあるご協力をいたゞいて、米の生産調整という、切実な問題を處理してまいりましたが、愈々本年は、あるいは人的資源の確保などが最も大きな問題であろうかと思うの第三年目をむかえるわけでありまして、本町の農業経営の前途は、であります。その振興策の根幹は、あらゆる角度から慎重に審議いたが、時代の推移に伴なつて、一層消費人口の増加、経営の合理化、教育効果の拡大を図るために、教育委員会の答申に基づきまして、議会議員をはじめ学区代表の方々と、さて、学校の統合でございますが、時代の推移に伴なつて、一層

することにいたしたのであります。以上、総括的事項の概要について申し上げましたが、なお、細部につきましては後刻申し上げることにいたします。

生活関連社会資本の整備

次に、本予算の中核であります生活関連社会資本の整備について申し上げたいと存じます。先ず、社会資本の整備を考えますとき、何よりも積極性が強く望まれるのありますけれども、窮屈した財政事情の中においては、あらゆる施策について、一齊にスタートを切ることは事实上不可能であります。従いまして、当面の問題として、主要道路の整備改良と、簡易水道施設の改善について特に意を用いたのであります。道路網の整備は、地域開発の根幹であり、道路の整備なくして町野の進展はあり得ないという考え方からいたしまして、舗装の計画的実施も考へ合わせ、継続事業を優先として、これに新規事業を重点的におりこんで大巾な予算投入を図った次第であります。又、県道の整備改良及び治山治水、河川改修等の問題につきましては、地域住民の懸念でありますところの、西倉橋の架設促進、並びに荒谷隧道掘さくの問題などを主体として、その早期実現についてより一層強力に国県に働きかけております所存であります。なお、簡易水道施設の改善につきましては、ご承知のとおり東部簡易水道は、生活様式の変化などにより、急激に需要の増加をきたし、現在の給水方式では完全給水是不可能な状態であります。従いまして、これまで西川口地区の給水とあわせて、種々その対策を進めてまいつたわけであります。

過去二ヶ年間、町民各位のご理解あるご協力をいためて、米の生産調整という、切実な問題を処理してまいりましたが、愈々本年は、第三年目をむかえるわけであります。そこで、本町の農業経営の前途は、まさに厳しいものがあります。年々米が百五十万トン以上もあるという現実からいたしますれば、私は農業生産の地域分担を明確にして画一的な施策から脱却すべきであります。不本意ながら國の施策に対応した方策を講じてこれを打開してまいらねばなりません。もともと、私は農業生産の地域分担を明確にし、不本意ながら國の施策に対応した方策を講じてこれを打開してまいりますが、本県の気象条件、なんぞ、魚沼地帯の風土、立地条件は最も稻作に適しているのであります。これが地域分担の早期実現こそ、私の最大の念願であります。而しながら直面している問題の解決は如何にあるべきかと考りまして、これが地域分担の早期実現こそ、私の最大の念願であります。而しながら直面している問題の解決は如何にあるべきかと考りますとき、先ず、創意と工夫のうえに立って米の商品性を重点とした、良質米の生産とあわせ、副業所得の増大を図るべきであると存するのであります。従いまして養蚕、そ菜、園芸、養鶏などの振興につき、前年度同様意を用いた次第でございますが、更に、農家の方々とは腰をつき合わせ、お互いに研究を重ねてまいりたい所存であります。なお、生活環境の改善を図るために、補助金のかく得を前提に相川地区に集落開発センターを設置すべく予算措置いたしましたが、「今後山村振興法に基づく山間へき地の開発につきましても、十分検討してまいりたいと存じます。

次に、中小企業の振興について申し上げますと、今や中小企業は、需要構造の変革などによつても、

さて、学校の統合でございますが、時代の推移に伴なつて、一層教育効果の拡大を図るため、教育委員会の答申に基づきまして、議会員をはじめ学区代表の方々とあらゆる角度から慎重に審議いたしました結果、町内の全中学校を統合して、新たに統合校舎を西川口地区に四十七年度から六ヶ年計画をもつて建設することとし、更に和南津小学校を四十八年度に川口小学校に統合すべく、それぞれ計画いたした次第でございます。思えば、永年の風雪に耐え、社会に貢献し、又、地区の中心として大きな役割を果してまいった学校の歴史をこゝに閉じ、巨額の経費を投じて統合校を建設することは、本町の画期的・一大事業であり、物心両面にわたり、國り知れない幾多の困難性を伴なうものと思いますけれども、時代の推移により、今こゝにその時期が到來いたしましたのであります。何率、町民各位のご理解あるご協力を切にお願い申し上げる次第でございます。

